

## お祝いの言葉

新一年生の皆さん、入学おめでとうございます。  
います。

皆さんが入学してくるのを、とても楽しみにしていました。

ここから皆さんを見ると、どの子も背筋をピンと伸ばして、こちらを見ている姿は、もうすでに立派な小学生の姿です。

さて、今日は、皆さんの入学をお祝いして、おうちの方にも来ていただいています。

ここで、皆さんのおうちの方にお話しをするので、静かに待っていてください。

保護者の皆さま、本日はお子様のご入学、誠にありがとうございます。

お子様の晴れ姿に感激もひとしおのことと思います。

私たち教職員一同は、子どもたち一人ひとりに愛情を注ぎ、力を合わせて、学校教育目標である「考える子 やさしい子 たくましい子の育成」を念頭に教育活動を進めて参ります。

また本校にはPTAの組織があり、学校と家庭、地域が協力しながら、安全・安心な学校づくり、子どもたちの健全育成を図

ってまいります。

その中で、子どもたちは新しい人間関係に出会います。時には、帰宅して泣きだしたり落ち込んだりすることがあるかもしれませんが。その時は話を聞いてあげ、学校に相談してください。全力でサポートしていきます。

一年生の皆さん、静かに待てましたね。とても立派でした。

これから一年生の皆さんに中部小学校の「あいうえお」のお話をします。

中部小学校の子どもたちには、次のような子どもたちになってほしいと思っています。

あ……あいきつのできる子

明るく元気に自分から先にあいきつしましょう。

い……いのちを大事にする子

自分の命だけでなく周りの人や物の命も大事にしましょう。

う……うんと勉強する子

いろいろなことを知ったりわかったりすると勉強はもっと楽しくなります。

え……えがおで元気な子

えがおは周りの人にも伝わりみんなが元気になります。

お……おもいやりのある子

周りの人に優しい言葉をかけたり、お手伝いをしましょう。

このような子どもたちになれるように、毎日元気に学校に登校して、明るく楽しく過ごしてほしいと思います。

明日からは、2年生から6年生のお兄さん、お姉さん、先生方、みんなが一年生の皆さんと会えるのを楽しみにしています。

元気に登校してください。

これで、お祝いの言葉を終わります。

令和四年四月十一日

鎌ヶ谷市立中部小学校

校長 小林武明